

Primera Semana de la Innovación de CEMIN relevó la importancia de impulsar tecnologías en la minería

En su primera edición de la Semana de la Innovación, realizada entre el martes 21 y viernes 24 de marzo, el holding CEMIN logró reunir a los principales actores de la innovación minera, centros de pilotaje y académicos de universidades del país, con cerca de 200 asistentes a las distintas charlas virtuales gestionadas por la empresa.

Las sesiones de Webinars permitieron conocer algunas de las últimas soluciones y tecnologías para el rubro minero, como la charla "Ecosistema de Innovación y Emprendimiento", de Gonzalo Yun, Gerente de Endeavor; "Transformación digital en Minería" de Rodrigo Cortés, Gerente de Advanced Mining Technology Center (AMTC) de la Universidad de Chile; "Inteligencia Artificial IA en Minería" de Francisco Paredes, Director y Socio de AltumLab; "Eficiencia Hídrica en Minería" de Jorge Poblete, CEO de We-Techs; "Economía Circular a partir de Relaves" del Dr. Jaime Morales, Director del Centro de Minería de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV), "Fotosíntesis Artificial y otras tecnologías" de Constanza Escobar, Chief Science Officer de Photio y el equipo de KreaMining Photio; y "Analítica Avanzada centrada en las Personas" de Alvaro Diaz, CEO de Indimin.

Anuncio Patrocinado

Para Gonzalo Yun, Gerente de Endeavor, "la industria minera está en los desafíos del futuro. Si bien no hacemos tanto ruido, no tenemos nada que envidiarle a otras áreas. Estamos haciendo mucha inteligencia artificial y tenemos muchas empresas que están incluso fuera del país consiguiendo grandes logros. En Endeavor apoyamos para que esas compañías puedan escalar e impacten positivamente en la industria minera". Por su parte, Jorge Poblete, CEO de We Techs Chile, reconoció que "el gran desafío que tiene hoy la minería es la gestión hídrica, lo que requiere de mayor transparencia en los datos, innovación y mejora en la gobernanza. En We Techs proveemos de información para que las compañías puedan tener visibilidad y seguimiento del sistema hídrico de su operación", indicó.

Muchas de estas tecnologías pudieron darse a conocer también en una jornada de "Pitch Day", un encuentro virtual que lideró el Centro Nacional de Pilotaje (CNP) para los equipos de las faenas de CEMIN. Hidrógeno Verde, Eficiencia energética en minería, Recuperación de agua en relaves, Tecnología anti-evaporación en piscinas mineras y Baterías de litio a partir de neumáticos en desuso, fueron parte de las presentaciones de las empresas de innovación del CNP.





Mauricio Alamo, Presidente Ejecutivo de CEMIN, señaló que "esta es una excelente oportunidad para proporcionar a nuestros equipos de trabajo y al ecosistema minero en general, la posibilidad de conocer las últimas soluciones para resolver los desafíos presentes y futuros de la industria minera". Además, agradeció la participación en los distintos encuentros virtuales que fueron parte de la Semana de la Innovación de CEMIN 2023. "Este encuentro va en la línea de nuestra vocación por innovar, buscando nuevas formas de llevar adelante nuestra actividad, con el objetivo de tener operaciones más seguras, eficientes y respetuosas con el medio ambiente y el entorno, en línea con nuestro propósito de hacer una nueva minería, fundada en relaciones virtuosas con los territorios", señaló.

Por su parte, Claudio Campos, Gerente de Planificación y Desarrollo de CEMIN Holding Minero, área organizadora del evento, indicó que "aquí hay una nueva mirada para la industria minera, que a veces es un poco cerrada, ya sea por lejanía geográfica del mundo innovador o por estar inmersos en la misma operación, que muchas veces no nos damos el tiempo de conocer qué hay de nuevo y romper paradigmas. La innovación tiene de eso, una solución que la vemos muy lejana, pero que con tecnología puede ser algo mucho más simple y provechoso para la industria", señaló.

La compañía de mediana minería, con operaciones activas en Minera Dos Amigos, en la Región de Atacama, Minera Catemu y Minera Pullalli, en la Región de Valparaíso, espera



Primera Semana de la Innovación de CEMIN relevó la importancia de impulsar tecnologías en la minería

integrar algunas de estas soluciones de innovación en sus procesos y facilitar las dependencias de sus faenas para el pilotaje de nuevas tecnologías.

La Semana de la Innovación será un evento que CEMIN Holding Minero buscará replicar año a año, para potenciar las soluciones innovadoras para la minería de mediana escala.

y tú, ¿qué opinas?